

THE DAY



NEWS LETTER

2025 / 5 / 1 Noboru Morishige

YouTube 森繁昇チャンネル



友達、親戚、家族、兄弟姉妹、これを読んでくださる皆さん

2025年5月1日

皆さん、その後、元気になっておられるでしょうか？ 皆さんが元気になっておられることを願っています。

真の望み

全ての人の肉体は、次第に古び、弱くなっています。歩くと膝も腰も痛い……立つ時はユーククリでないとな……頭はふらつき転びそう……前に出す一步の狭いこと……トイレに手すりがあったてよかった……目はかすみ、テレビの声は何を言ってるのか……えーッ？何だって？……まだ補聴器は付けたくない！……これらが、もうすでに現実の方もおられるでしょう。このまま人生終わるの?? 私は、このまま死んで、いなくなるのか?? これだけで、全て、終わるの?? 全てが終わって、私は、無くなってしまふのか!!! いいえ!! いいえ!! 違います!! そうではありません!!」皆さん、希望があります！絶対なくなるな希望です！天と地の全ての造り主であるイエス・キリストが下さる永遠の希望、天国での永遠の命の希望です！それがゴスペル「真の望み」です!!

現実的に考えられるゴスペル

イエス・キリストのゴスペル（良い知らせ）と、私たち人間との関係で、ある程度現実的に考えられることが少なくとも二つあると私は思います。

一つは、「人は、時に、悪いと知ってることをする」ということです。そして、もう一つは、「い

つまでも元気で生きていたい願いが自分の心の中にある」ということです。

この二つのことに関する聖書の言葉があります。

「罪から来る報酬（罪を犯したことで、当然支払われるもの）は死です。しかし、神の下さる賜物（プレゼント）は、私たちの主（罪からの救い主）キリスト・イエスにある永遠のいのちです。」（ローマ人への手紙6：23）

新しく生まれた私

「俺に聖書を引用するな!!! 俺は、聖書が本当だと考えていないし、それは、ただのおとぎ話、作り話じゃあないか!! そんなものを俺に引用するな!!」と怒鳴って、食べていた焼き飯を、聖書を開いて私に話そうとしてた人に投げつけました。そんな男だった私が、イエスを知ったのです。その一番最初は、「もし、本当なら知りたい」でした。

神との関わりを失った人間

土地のちりから神に造られた人間は、初め永遠に生きるように造られました。しかし、造り主に逆らうと（罪）「あなたは死ぬ」と神から言われていたにもかかわらず、造り主の神に逆らい、食べるなど言われた果物を食べたのです。それ以来、人は、神との関わりを失い、本当には神を知れなくなり、神から隠れた人生を歩むようになりました。そして、それは今日に至るまで続いているのです。

人の心に書かれた神の決まり

「律法の命じる行ないが彼らの心に書かれていることを示しています。」

(ローマ人への手紙 2:15)

「わたしが、イスラエルの家と結ぶ契約は、これであると、主が言われる。わたしは、わたしの律法を彼らの思いの中に入れ、彼らの心に書きつける。わたしは彼らの神となり、彼らはわたしの民となる。」(ヘブル人への手紙 8:10)

神と人との関わりを、現実的に、人が感じるこの一つは、神の決まりが人の心の中に与えられているということです。それは、私たちが「良心」と呼んでいるものだと思えます。誰から教えられなくても、また、誰から指摘されなくても、人は、たった一人で、すべてのことにおいて善悪の判断ができるのです。それは、神が神の決まりを人の心に書きつけたからです。もし、その決まりが心になければ、その決まりに対する違反というものは無いのですが、しかし、その決まりが心にあるので、自分の意志でそれを破ることで、自分がその決まりの違反者であることを人は知ります。その違反が神の前に罪なのです。神の決まりがすべての人の心に書かれているので、人は、神に対して何の言い訳もできないのです。このことは、私たち人間が、神のことを考え、また、思う時、「自分は、神の前に罪人である」ということを、現実として気づかせられる神の優しい計らいだと私は信じています。

歌「スピード違反」

1 この前、私の自慢の愛車で、50キロのところを70で走っていたら、後ろからパトカーがあ〜、つかまってしまった。胸がドキドキ太鼓を叩いてる。「免許証見せなさい」とポリスマン。過ぎ行く車の中から見られている。ちょっとかっこ悪いんだけど。「ごめんなさい」って言ったって、「すみません」と何度

も言ったって、パトカーの中に乗せられて、許しちゃもらえない。200メートルごとに書いてある道路標識に道路表示。いくら謝ったとしても、弁解の余地なんかないさ。「おまわりさん、許してくださいよ。あそこ、下り坂になってたじゃないですか?」「嘘ばかりや!」「エッ? 5万円! 減点10! そんなこと言わないで、許してくださいよ。」

2 前から来る車が時々、ピカピカ ライトをつけてる。少し行ったところにネズミ取り、「またやー!」つかまってしまった。ちょっと親切そうに見えたが、悪いと知ってることをしてしまう、こんな誘惑にどうしても僕は、いつも負けてしまうんだ。これも悪いとしてやったでしょ。いけないと知っててしちゃうでしょ。いくら謝ったとしても、弁解の余地なんかないさ。人が追い越そうとしたら、わざとこっちもスピード出してやれ。抜かせないようにしてやろう。自分の前には「絶対入れてあげないから!」

3 神様は、一人一人の心に、神のルールをちゃんと書いている。ほとんどの人そんなふうに認めないで、「そりゃあ、良心というものがあるからですよ。」と言うんです。もし、それが「良心」というもので「良い心」なら、なぜ、悪いと知ってることするの?ただ、「何が、悪いか(良)いいか」神様が知らせてるだけじゃない。

これも悪いと知っててやったでしょ?いけないと知っててしちゃうでしょ?いくら謝ったとしても弁解の余地なんかないさ。人が言ってる「良心」っていうのは、何が悪いか良いか知ってるだけで、それをやるかやらないかは別問題さ、罪の奴隷なのさ。

私、ある時、200人くらいの人が集まっている時、こう言ったんですよ。「皆さんの中で、免許証持ってる人は手をあげてくださいーい。」

たくさんの人が手をあげたんですよ。「それじゃあ、免許証持ってる皆さんの中で、今まで一度もスピード違反したことない人は手をあげて下さい。」と言ったんです。どうなったと思いますか？みんなクスクス笑ってるんですよ。誰も手をあげないんです。しかし、ちょっと待ってたらね、後ろの方で一人、40歳くらいの女の人が手をあげたんですよ。会場はびっくり！私もびっくりして、ステージの上から、「奥さん、奥さんは、ホントに一度もスピード違反したことないんですか？」と言ったら、何と奥さん、スッと立って「私、一度も捕まったことないんです！」

人間の法律でも破れば、必ず罰が一緒についてくる。神があなたの心に書いたルールを敗れば、必ず罰がある。それとも私が言っていることが、何か耳新しいことのように思うの？こんなこと今まで知ってたんじゃないの。ただ無視してただけよ。ただ無視しただけよ。今、無視しちゃダメだよー！

永遠に対する願い

もう一つは、「もしできるなら、人生終わらずに、ズーっと生きていたい」という願いが人の心の中にあるということです。

「神はまた、人の心に永遠への思いを与えられた。」
(伝道者の書 3:11)

「私は死にたくありません。」

宮崎県都城市の田鍋友時さんのことですが、覚えておられるでしょうか？2007年に彼は111歳で、男性としては世界1長寿だった方です。イギリスからギネスが世界記録を登録するために来ました。その時、ギネスの人が田鍋さんにこう質問しました。「田鍋さんは、もう何年生きたいですか？」すると田鍋さんは、「無限です」と答えたのです。翌年も田鍋さんは生きておられ、またギネスが来て、田鍋さんに同じ質問をしました。

「田鍋さんは、もう何年生きたいですか？」その同じ質問に田鍋さんは、「私は、まだ、死にたくありません」と答えました。田鍋さんは翌年亡くなれましたが、世界で一番長寿の田鍋さんは、「自分は死にたくない」と正直に言われたのです。人はいろんな理由で「もう死にたい」とか、「もう死んでも良い」と言いますが、心身ともに元気なら、「いつまでも！生きていたい！」という願いが心の中にあるのです。

イエス様から、永遠の命が与えられる約束の歌を、私は昔からいただいていた。それをいくつか書いてみます。

- 1 永遠(とわ)の命 君も受けよ、神はあわれみ、君を赦す 【真の望み】
- 2 永遠に生きる それは神の約束 だから、もしできるなら、いつまでも生きていたいと人は思う 【永遠の命 1984年】
- 3 真の愛を受け取る その時 永久(とこしえ)の旅が始まる 【時】
- 4 家を持っててもホームレス 天国行かなきゃホームレス 家がなくても天国は 誰でも入られるホームです。 【ホームレス】

歌「死ぬのに若すぎることはない」

Never ,ever ,too young to die.

若すぎはしないさ 死ぬのには

誰にも来るのさ 生きてれば

Never ever too young to die. (折り返し)

- 1 人は死んで行くものだど割り切りたいが、それが当たり前だと自分に言い聞かせても正直なところ、どうしても解せないの死ななきゃいけないなんて割り切れない人は死んでいくんだ 悲しいだろう情けないだろう 死ななきゃいけないなんて人は死んでいくんだ 寂しいだろう残念だろう 死ななきゃいけないなんて
- 2 「いつ死んでもいいよ」と言ってるおばあちゃんに、「なぜ死ななきゃいけないの」と聞いてみたら

「順繰りだからね、諦めなきゃいけないの。
家族の手を煩わしちゃ悪いからね。」

「あきらめなきゃいけない」っていうことは、
「本当は、そうじゃないほうがいい」って
願っていることさ

- 3 93歳になる張り切ってるおじいちゃんに
「なぜ死ななきゃいけないの？」と聞いてみたら
「自分で動けなくなるから仕方がないんです
よ 足腰が痛いし ボケちゃうからね」
「仕方がない」っていうことは、「本当は、そ
うじゃないほうがいい」って願ってることさ
死ななきゃいけないなんて飲み込めない
仕方がないからだけでは 諦められない
(折り返し)

- 4 102歳で長寿をまっとうした山本のばあちゃん
「なぜ死ななきゃいけないの？」と、
もう聞けないよ
悲しくて寂しい なかなか忘れられない
できればもう少し生きてて欲しかった
嘘を飲み込むのは不可能さ
騙されてるのなら話は別だがね
「死んだら終わり」だなんて なぜそれを信
じるの 誰がそれが本当だなんて教えたの
罪を赦された人は 死んでも また生きるの
天国での命は約束通り
神は 古びる体を人に与えて

永遠に対する願いを思い出させる
だから 死ななきゃいけないなんて飲み込
めない
仕方がないからだけでは諦められない
Never ever too young to die
若すぎはしないさ 死ぬのには
誰にも来るのさ 生きてれば
Never ever too young to die.

「神は、実に、そのひとり子をお与えになっ
たほどに、世を愛された。それは御子を信じ
る者が、ひとりとして滅びることなく、永遠
のいのちを持つためである。」

(ヨハネの福音書3:16)

5月1日に、小冊子『もし、
本当なら知りたい。』が出来
上がりました。以前にレタ
ーに書いた「私の心の変遷」
をまとめたものです。小冊
子は無料です。ぜひ読んで
ください！まわりの方に
プレゼントして下さる方
は無料で送りますのでご
連絡ください。



Noboru Morishige

5月のLIVE Information

この春に幾つかコンサートがあります。もし近くであるようでしたら、家族の人や友達を誘って聞きに来て下さい。よろしくお願ひします。

- | | | | |
|-----------------------|-------------------------|----------------------------|--------------|
| 5月8日(木) 12時35分~12時55分 | 関東学院大学金沢八景キャンパス チャペルタイム | 〒236-8501 横浜市金沢区六浦東 1-50-1 | 045-786-7218 |
| 5月9日(金) 12時35分~12時55分 | 関東学院大学金沢八景キャンパス チャペルタイム | 〒236-8501 横浜市金沢区六浦東 1-50-1 | 045-786-7218 |
| 5月11日(日) 15時~16時30分 | 市立伊丹ミュージアム (旧岡田家住宅・酒蔵) | 090-3790-6162 (西口) | |
| 5月14日(水) 17時 | 大阪救霊会館 大阪西成あいりん地区 | | 06-6632-5820 |

ザ・デイ / 森繁 昇

〒744-0019 山口県下松市桜町2丁目17-24
FAX▶0833-91-6492
E-mail▶thewindblowing@hotmail.com
振替口座▶01330-4-93687 ザ・デイ

HP / thedaywill.com

Noboru Morishige
P.O.BOX 1666
KEAAU, HAWAII 96749 U.S.A
TEL▶808-966-9252

